

ONU condena a Corea del Norte tras lanzamiento de misil



Naciones Unidas, 15 may (AFP) - El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, condenó este lunes a Corea del Norte por el lanzamiento de un misil balístico e instó a Pyongyang a someterse a una desnuclearización.

'Esta acción viola las resoluciones del Consejo de Seguridad y amenaza la paz y seguridad en la región', dijo Guterres a través de un comunicado de su portavoz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129802-onu-condena-a-corea-del-norte-tras-lanzamiento-de-misil>



Radio Habana Cuba